

## PRESSEMITTEILUNG

### BioID wird Mitglied im BITKOM, Deutschlands größtem Verband der Informationswirtschaft

#### Verbandsnetzwerk bietet Zugang zu potenziellen Partnern und Entscheidungsträgern

**Nürnberg, Deutschland – 6. Mai 2010** – Die BioID GmbH, ein führender Hersteller multimodaler, biometrischer Authentifikationslösungen für IT-, Internet- und mobile Anwendungen, gab heute bekannt, dass das Unternehmen dem Bundesverband Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien e.V. (BITKOM) beigetreten ist. Die Mitgliedschaft im BITKOM gibt BioID die Möglichkeit, Kontakte zu führenden Persönlichkeiten und Unternehmen im Bereich der Informationstechnologie zu knüpfen und Kooperationen mit diesen aufzubauen. Darüber hinaus kann BioID seine Erfahrungen aktiv in die Diskussion um zukünftige IT-Sicherheitsstrategien einbringen.

„Die Authentifizierung von Personen ist für Unternehmen zunehmend geschäftskritisch und wird von vielen als treibende Kraft für geschäftliches Wachstum betrachtet. Biometrische Verfahren können die Zuverlässigkeit der Authentifizierung deutlich verbessern und gleichzeitig den Datenschutz für die Nutzer gewährleisten“ sagte Dr. Bernhard Rohleder, Hauptgeschäftsführer des BITKOM. „Wir freuen uns, BioID in unserem Netzwerk begrüßen zu können.“

Mit mehr als 1300 aktiven Mitgliedsunternehmen ist die BITKOM Deutschlands größter Verband der IT-Industrie und beschäftigt sich mit nationalen und internationalen Strategieentscheidungen zu den Themen grüne IT, e-Government, e-Health, Urheberrechts- und Patentgesetzgebung, zu Sicherheits- und Datenschutzangelegenheiten, Softwaretechnologien und Konsumgüterelektronik, sowie neuen juristischen Rahmenbedingungen der Telekommunikation und der neuen Medien. Die Mitgliedsunternehmen kommen in den Genuss, an zahlreichen Konferenzen und anderen Aktivitäten teilnehmen zu können, haben Zugang zu umfangreichen Dienstleistungen und können von besonderen Einkaufsbedingungen profitieren, die ihnen entscheidende Kosteneinsparungen erlauben.

„Als führendes Unternehmen im Bereich multimodaler, biometrischer Authentifikationsverfahren bewegen wir uns an vorderster Front bei politischen und ethischen Diskussionen zum allgemeinen Datenschutz und zum Schutz persönlicher Informationen. Wir möchten unser umfangreiches Know-how aus dem Technologie- und Anwendungsbereich in die Diskussionen mit Meinungsmachern und Entscheidungsträgern in Bildung, Politik und Industrie einbringen, um das Nutzererlebnis und die Sicherheit unserer digitalen Welt zu verbessern“ sagte Ho Chang, Geschäftsführer der BioID GmbH. „Angesichts des breiten Spektrums der Hightech-Wirtschaft, das die Mitglieder des BITKOM repräsentieren, erwarten wir viele starke Impulse und vorteilhafte neue Kontakte.“

## Über BioID

BioID ist führend in der Entwicklung von multi-modalen biometrischen Authentifizierungslösungen zum Schutz von IT- und Internet-Anwendern vor Identitätsdiebstahl. Mit der zunehmenden Nutzung des Internet und mobiler IT- und Kommunikationsservices verfügen immer mehr Menschen über eine wachsende Anzahl von Internet-Accounts und digitalen Identitäten, die üblicherweise lediglich durch ein Passwort oder eine Kombination aus einem Token (Karten, Schlüssel, USB-Stecker, etc.) und einem Passwort geschützt sind. Im Gegensatz hierzu schützt BioID digitale Identitäten nicht durch unsichere Passwörter und Token, sondern durch eine unlösbare Kopplung an die biometrischen Merkmale des Anwenders. Biometrische Authentifizierung ist die einzige heute bekannte Methode die physische Präsenz eines Anwenders zu verifizieren, da biometrische Merkmale weder gestohlen noch weitergegeben werden können.

Die BioID Authentifizierungssoftware erkennt eine Person zuverlässig anhand von Gesicht, Iris und Stimme und verhindert so die unbefugte Nutzung digitaler Identitäten. Zugleich verfügt BioID über eine hohe Benutzerakzeptanz, da sich BioID-Anwender keine Passwörter mehr merken müssen. Die BioID Authentifizierungslösungen haben sich seit vielen Jahren bei Unternehmen, Banken und staatlichen Organisationen bewährt, und können flexibel in bestehende Informations- und Kommunikationslandschaften integriert werden.

Die BioID GmbH hat ihren Sitz in Nürnberg und fokussiert sich auf Forschung und Entwicklung im Bereich multimodaler Biometrie. Weitere Informationen über BioID finden Sie unter [www.bioid.com](http://www.bioid.com).

## Über BITKOM

Der Bundesverband Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien e.V. vertritt mehr als 1.300 Unternehmen, davon 950 Direktmitglieder mit etwa 135 Milliarden Euro Umsatz und 700.000 Beschäftigten. Hierzu zählen Anbieter von Software, IT-Services und Telekommunikationsdiensten, Hersteller von Hardware und Consumer Electronics sowie Unternehmen der digitalen Medien. Der BITKOM setzt sich insbesondere für bessere ordnungspolitische Rahmenbedingungen, eine Modernisierung des Bildungssystems und eine innovationsorientierte Wirtschaftspolitik ein. Weitere Informationen über BITKOM finden Sie unter [www.bitkom.org](http://www.bitkom.org)

## Pressekontakt

BioID GmbH  
Beate Haas  
Bartholomäusstr. 26C  
90489 Nürnberg

Tel: +49 911 9999 8980  
Fax: +49 911 9999 8989  
E-Mail: [press@bioid.com](mailto:press@bioid.com)  
Internet: <http://www.bioid.com>